

象成

栃木市立大宮北小学校だより

令和7年度5月号 HP版 文責：校長

明治6年に本校の前身として開校された「象成学舎」の名にちなみ、学校だよりの題字を「象成」(しょうせい)としました。

大宮北小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/o-kita/>

QRコードから
スマートフォン等でも
日頃の様子をどうぞ
ご覧ください。



5月

進級・入学から1か月・・・



6年生が1年生に朝の読み聞かせ

新年度になり、早1か月が過ぎました。校庭の木々は、桃色の桜の花から目に柔らかな若葉の時季を迎えています。

子どもたちは、新しい学年での生活にも少しづつ慣れ、休み時間には元気な声が校庭に響いています。新しい担任とのかかわりや、クラス替えをした学年では、新しい友達との人間関係など、迷いや不安、うまくいかないこともあるかもしれません。それらの困難さを克服することから、様々な学びが生まれます。どうぞ遠慮なさらず、気になることは学校にお伝えいただき、一緒に解決につなげていきたいと思っています。

5月の連休を経て、さらに充実した学校生活が過ごせるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

授業参観・PTAからのお知らせ・懇談会へのご協力をありがとうございました

4月23日(水)の授業参観・懇談会に、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。登下校や校庭での児童の安全を確保するため、徒歩・自転車でのご来校をお願いしていますが、雨天にもかかわらずご理解とご協力をいただき、感謝いたします。

どの学級の児童も、緊張しながらも生き生きとした態度で授業に臨んでいる様子をご覧いただけたことと思います。ご家族の皆様からは、昨年度からの成長ぶりも感じていただけたというお声も届いています。

また、懇談会では、学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子やかかわり方等についての意見交換や情報共有ができ、有意義な時間となりました。貴重なご意見をありがとうございました。



授業参観の様子

学年委員選出・学年懇談会の様子

PTA総会に代わり、各学年の懇談会会場へご移動いただき、オンラインで多目的室から配信して行いました。議事の承認結果やR6年度までのPTA会長さんからのご挨拶、さらにアシストネット地域コーディネーターさんからのお話もいただき、有意義な時間となりました。新PTA会長を中心、これからもPTA活動のさらなる充実をよろしくお願ひいたします。本部役員の皆様、新たな取組へのご対応をいただきまして、大変ありがとうございました。

PTAからのお知らせ:初めてのオンライン開催





元気いっぱい 夢いっぱい 仲良しいっぱいの 大宮北小



みんなで支え合う 1年生の学校生活

1年生にとっては、初めてのことばかりで、興味津々の毎日です。保護者の皆様、地域の皆様に見守られての登下校や、上級生から学校生活の基本を教わりながら、みんな元気な笑顔を見せて小学校生活を楽しんでいます。



【6年生が朝の手伝い】



【方面別下校・お迎え当番】



【自分たちで給食の準備】



【自分で傘の始末】

「地域とともにある学校（小中一貫コミュニティスクール）」の推進

学校運営協議会は、①学校運営基本方針の承認 ②学校運営・教育活動への提案・意見 ③学校関係者評価 ④保護者や地域の意見収集等を行う会議です。

今年度は5月2日(金)に第1回目の会議を行いました。校長を含めた9名の委員に委嘱状を交付し、委員の皆様の互選で会長・副会長を選出いただきました。

今回は、昼休みに行った「代表委員会」「1年生の下校の様子」や自由遊び、5時間目の授業の様子を参観していただきました。委員の皆様からは、「全体的に大変落ち着いている。」「活発に意見を発表する姿が見られ、校長の言う『自治力』が表れていくと思う」「隣同士のかかわりから、学級のよい雰囲気が感じられる」等々のご意見をいただきました。

地域で、どのような子どもたちを育てるのか、何を実現していくのかという目標やビジョンを地域住民・保護者の皆様と共有し、地域と一緒に子どもたちを育む「地域とともにある学校」になるために取り組んでいきます。この「学校だより象成」や「大宮北小学校ホームページ」を通して、ご家庭や地域の皆様に学校での子どもたちの様子や取組等の情報を発信してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

※会議の記録もHPに掲載していきますので、どうぞご覧ください。



みんなで見守る 子どもたちの安全



交通指導員さん、旗当番の保護者の方々、見守りボランティア、大宮駐在所など、多くの皆様のご協力により、子どもたちの安全・安心な登下校を支えていただき、ありがとうございます。

また、朝の出勤時に、子どもたちのために車の一時停止や安全確認をしてくださる皆様、感謝いたします。学校でも、しっかりと交通安全指導を行ってまいります。

お知らせ

おおみや幼児教育センター園長様から、校旗の棒をご寄贈いただきました。経年劣化により破損していましたが、おかげさまで卒業式・入学式等の儀式の際、立派に飾ることができます。これから大切に使わせていただきます。深くお礼申し上げます。



伝えたい想い
たくさん話そう

東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トヨーの日」として、家庭内のコミュニケーションをより深めていくための「家ぞく団らんの日」としています。

